
 

 

 

２０２４年４月度ハイキング「深谷 唐沢川桜 遊歩道散策」の報告 

２０２４年４月５日（金）ハイキング（深谷 唐沢川桜 遊歩道散策）を行いました。 

今回の参加人数は１１名でした。当日の朝は曇りで雨は降ってなかったのですが、深谷駅の

集合時間少し前から雨が降り始めました。 

深谷駅には参加者全員揃いましたので、 

ルートを変更して、傘をさしてのスタートとな 

りました。 

当初の予定を変更し最初に深商の「二層楼」見 

学に向け歩き始めました。見学中には雨も止む 

だろうと予想して。 

二層楼の見学は、当初は庭から眺めるだけだった 

のですが、メンバーに深商ＯＢの方がいて、数日 

前に連絡して頂き、中まで見学させて頂けることに 

なっていたので助かりました。 

ただ予定よりかなり早く着き、深商には少し迷惑 

をかけてしまいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

集合時間（9：50）前に駅に着いたのですが、幹事

の私が到着した時は全員が揃っていました。 

深商の二層楼見学中に雨も止むだろうという事で、

開始挨拶（↑）を行ってルート変更し 10：00 頃傘

をさして深商へ向け出発（↓）。 

今回の散策の当初の予定ルート（→）。 

雨という事も有り一部変更して散策。最初に深商の二層楼に行き

唐沢川土手桜、瑠璃光寺、ブリッジパーク（昼食）、楡山神社、

遊歩道（あかね通り）、常夜灯、見返りの松、瀧宮神社、深谷駅

（解散）。資料館、煉瓦工場はパスしました。          

 

見返りの松 

泉光寺 

瑠璃光寺 

常夜灯（東）

二層楼 

資料館 

瀧宮神社 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各部屋を順次回って展示物などの見学。 

 

.   

 

 

 

 

 

 

 

 

  10：20過ぎに深商に到着。予約より 30分以上早く到着。 

事務棟に行き、受付を済ます。教頭先生が「二

層楼」を開け案内してくれる。この日は雨で寒

かったので暖房も入れてくださった。我々は、

正門玄関の方へ廻り、そこから入館。 

渋澤栄一翁が、大正 11年 10月に講演

した際に植栽した松の木との案内板

があった。 

唐沢川土手の桜を見ながら深商

へ向かう。昔に比べ桜の本数も

少なくなったようです。 

右の写真は 2日後（4/7）の桜の

様子。満開になりました。 



 

各部屋を順次回って展示物などの観賞。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
「二層楼」正面玄関前で集合写真を撮りました。 

←国道 17号の道路側から見た「二層楼」。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          12：15ぐらいにブリッジパークに到着 

するも、ベンチは濡れていた。どうに 

か座れる場所（一部濡れていないとこ 

ろがあった）を探し、昼食タイムとし 

た。雨は止むも、風が出てきて、寒い 

昼食タイムとなってしまいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑二層楼の見学を終え、11：15頃深商を後にする。その後は、

近くのコンビニによってから、唐沢川の土手に向かう。見学中

に雨は止むだろうと言う予想に反し、雨は止まず、又、傘をさ

しての散策が始まりました。 

 

←11：55頃 瑠璃光寺を後にして、

遊歩道（あかね通り）にあるブリッ

ジパークへ向かう。 

深谷七福神 大黒天 桜も満開に近く咲いて

いました。 
11：45頃「瑠璃光寺」に到着。 

↑唐沢川の土手を歩く。瑠璃光寺の近くまで来た。11：40頃 

 

瑠璃光寺内にある深谷七福神の内の大黒天。 

桜もきれいに咲いていた。 



楡山神社に 12：50頃到着。 

平安時代に編纂された「延喜式神名帳」に記載

されている古い神社との案内板が有りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

寒くなってきたことも有り、午後は予定していた、煉瓦工場、資料館に行くのを止め、遊歩道（あ

かね通り）を散策し、駅に向かい駅の南口にある瀧宮神社（当初計画では最初に行く所でした）

へ行くことにしました。  ブリッジパークを出発し近くの楡山神社に寄ってから、遊歩道（あ

かね通り）に向けて歩くことにし、スタートしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

←昼食後、5 月ハイキングの案

内の説明を行って頂きました。 

遊歩道（あかね通り）を駅に向か

って歩く。遊歩道には桜の木が

所々にありますが、まだ、3～4分

咲きくらい。（右の写真には桜無） 

 

←2日後（4/7）の遊歩道の様子。

満開になっていました。 

←13：00頃楡山神社を後にして、遊歩道（あか

ね通り）に向かう。 

 

 

Ｈ5/6/9 皇太子殿下ご成婚記

念樹を見る。 ↑→ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

13：20頃 国道 17号に架かる陸橋。左に見えるのが深商

のグラウンド。ここからも「二層楼」が少し見えます。 

 

深谷駅の南側。駅と瀧宮神社の間

を流れる唐沢川の桜の様子（↑）。

下の写真は 2日後（4/7）の様子。

満開になっていました。→ 

14：00前に深谷駅に到着。トイレタイ

ムを取ってから、駅の南側にある瀧宮

神社へ向かう。 

陸橋を降りると、旧中山道に出ま

す。そこに常夜灯（東）があります。 

 

←常夜灯を見た後、近くの中山道と国道 17号が交

差するところにある、「見返りの松」を見に行きま

した（13：30頃）。松の木は枯れて 2代目との事。 

 

遊歩道（あかね通り）は、煉瓦工場からレンガを運

んだ列車の線路跡で、遊歩道の所々に上記の案内板

があります、 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回は、久しぶりの傘さしハイキングになってしまいました。土砂降りの雨ではなかったので、

どうにかルート変更しながら、散策ができました。残念ながら、今年の桜は遅く、まだ満開にな

っておらず、天気も悪く花を楽しみながら歩くことができませんでした。 

今回のハイライトは深谷商業高校の「二層楼」の中を見学できたことかなと思います。日曜日は

開放しているようですが、今回は 4 月の初めで学校もまだ始まっておらず、又、ＯＢの方が連絡

を取り中の見学の了解を得てくれたので、平日で見学できたことは良かったです。 

ただ、スタートからルートを変更したため、予定より早く着き、又、寒かったので暖房を入れて

くださったり、対応して頂いた教頭先生に迷惑をかけてしまったのではと思っています。学校に

は今回の対応、本当に感謝です。 

午後は雨が止むも、寒くなり、当初予定の資料館、煉瓦工場迄の散策をパスし、深谷駅に向

かう事にしました。資料館、煉瓦工場は、現在中に入ることができないので（外から建物を

見るだけ）、又、次回に計画できればと思います。 

当初計画よりルート変更しましたが、結構歩きました。天気も良くなかったこともあり、皆

さん疲れたかと思います。本当にお疲れ様でした。 

 

次回は、２０２４年０５月１０日（金） 「東松山ぼたん園」になります。次回は天気に恵ま

れ、軽やかに散策できるハイキングになればと思います。 

                  

                                 （記：佐々木 泰） 

 

瀧宮神社に到着。少し立ち話をし、参拝をして深谷駅に戻る。 

当初予定より早めの解散式となりました。お疲れ様で

した。皆さん数分後の電車に乗って帰途につきました。 

 


